



大村市立中学校統一新制服決定

tetoru でのお知らせや報道等により、既に御存知と思いますが、大村市の制服が次年度からかわります。それに伴い、生活心得等の見直しも検討を始めようとしているところです。

生徒たちが自分たちの手で学校生活をつくり出していきながら、生活していくため、生徒会を中心に考えていきます。みんなが快適、かつ社会生活で大切なことを学ぶことができるようになることを考慮していきます。

左下の写真は、テニスコート横の木の下にある掲示板です。毎月、生徒会役員が交代で生徒への呼びかけを掲示しています。誰かにやらされるのではなく、自分たちが理想とする姿を思い浮かべながら、今何をすべきかを考えて全校生徒に向けて発信されています。全校生徒が同じ目標に向かい、共に協力・協働できる大村中学校生徒会の姿がこの掲示板に表れています。

令和5年度の生徒会の活動テーマ

「信可輝動」～つくるは大中最光時代～

…進化するために起動しよう。みんなが輝く大中を目指して、可能性を信じて動く…という願いが込められています。新しい制服とともに、新しい大村中学校の約束を考え出すときにもこのテーマを念頭において全校生徒で取り組んでいきます。



9月7日 避難訓練

火災時の避難訓練を実施しました。3階理科室からの出火を想定し、各学級ごとに最も近い経路をたどって運動場に避難しました。1学期にも訓練を行っていたので、速やかに避難をすることができました。消防署の方からも速やかな避難について褒めていただきました。火災による死亡原因の一つに一酸化炭素中毒などがあります。煙から身を守るためにも、ハンカチで口をふさぐことが重要だと指導していただきました。ポケットに入る大きさのハンカチを毎日持参するように、



御家庭でもお話しいただくようお願いいたします。





9月12日(火)献立

ごはん 牛乳

魚そうめん汁

かぼちゃ挽肉フライ

浦上そばろ 全 809kcal

かぼちゃの挽肉フライは人気のメニューです。かぼちゃにしっかりと味付けがされているので、どの学級でもごはんがすすんでいました。今日の献立はなにか、御家庭で話題にしてみてください。



♪ 校内合唱祭 10月12日 ♪

昨日、tetoru でお知らせしたとおり、10月12日校内合唱祭を開催いたします。新型コロナウイルス感染症の予防のために、昨年までの3年間はシーハットおおむらのメインアリーナで行っていましたが、やっと学校で開催できるようになりました。学校で開催するにあたり、以下のことを御確認願います。

- ♪ 参観は、お子様が所属する学年の合唱のみの参観に御協力をお願いします。
- ♪ 雨天時は、駐車場が限定されます。徒歩での御来校に御協力をお願いします。
- ♪ スリッパの御持参に御協力をお願いします。
- ♪ 合唱祭の日は給食があります。

PTA 球技大会参加のお願い

10/7(土)の球技大会の参加者を再募集しています。保護者同士の親睦を深めることは、子どもたちの仲を深めることにつながります。tetoruで再確認していただき、ぜひ参加をお願いします。